

## Nachruf für einen Freund und künstlerischen Weggefährten



Heute Nachmittag verstarb mein Freund und einstiger künstlerischer Weggefährte Grog in viel zu jungem Alter. Ich bin voll Trauer, mit meinem Herz aber vor allem auch bei seiner Familie, allen voran bei seinem Bruder Teds, der als anderssits einer meiner wichtigsten Begleiter und Freunde ist.

Grog wird mir als kreativer, progressiver, anarchischer Kopf in Erinnerung bleiben, der hier auf Erden sehr fehlen wird. In den letzten Jahren sprach er immer wieder davon, dass er nach Jamaika auswandern wolle. Möge es dort, wo er jetzt ist, seinen Vorstellungen von der großen Antilleninsel entsprechen.

Zwei gemeinsame Aufnahmen mit ihm findet ihr hier:

*Ich stehe am Fenster*

*Die Häuser denen, die drin wohnen!*